

## Littering-Hai macht das Rennen

Wir vom Schülerrat hatten die Qual der Wahl. Aus 14 Plakaten zum Thema „Littering“ durften wir die auswählen, die uns am besten gefallen. Und das war der Littering-Hai (Platz 1), das Abfall-Monster (Platz 2), die Pet-Tonne und die NO-Littering-Zone (beide Platz 3).



Jede Klasse hatte im Voraus Plakate zum Thema „Littering“ entworfen. Die zwei besten Plakate pro Klasse schafften es in den Schülerrat. Und alle sahen anders aus. Die der 1. und 2. Klässler hatten lustige Bilder, die der 3. und 4. Klässler coole Sprüche.

Jeder von uns stellte den anderen im Schülerrat die Plakate seiner Klasse vor. Dann durfte jedes von uns sechs Punkte verteilen für die Plakate, die wir am tollsten fanden. Das war gar nicht so leicht. Aber schnell war klar: Der Littering-Hai gefällt ganz vielen von uns.

Dann sammelten wir Vorschläge, wo wir die Plakate aufhängen. Sie sollen uns ja helfen, den Abfall am richtigen Ort zu entsorgen und mehr Ordnung auf dem Pausenplatz zu haben. Der Littering-Hai soll auf alle Abfalleimer auf dem Pausenplatz geklebt werden.

Die Plakate werden jetzt laminiert und aufgehängt. Zudem werden die Dritt- und Viertklässler als Grünkübelhüter für mehr Ordnung sorgen. Wir alle bemühen uns weiterhin, weniger Abfall zu produzieren. Und wenn es Abfall gibt, ihn am richtigen Ort zu entsorgen. Wir wollen einander helfen, daran zu denken, damit unser Pausenplatz sauber ist.